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     １・２学年職業説明会 
  12月14日（木）の５・６時間目に１・２学年の職業説明会を実施しました。様々な分野の大学や専門学

校の方を講師としてお招きし、生徒は10のコースから興味・関心のあるもの選択して、職業や業務内容に

ついての説明を受けました。１年生ははじめに職業選択についての全体講話も受けました。 

 生徒からは、「進路実現に向けて、頑張ろうと思った。」等の声が聞かれました。 

長 万 部 町 開 礎 1 5 0 年 

１学年全体講話 

ペット・動物関係コース 

調理・製菓関係コース 

 

情報関係コース 

 

 明治６年（1873年）に名主・竹内弥兵衛氏が副戸長を命じられたこの年が長万部開礎の年です。遡るこ

と約200年前には近世最大の民族衝突であるシャクシャインの戦いが国縫、長万部で決戦場になっていま

した。明治維新以後、蝦夷地が北海道となり明治６年に長万部村が発足しました。明治後半には鉄道が敷

設され発展を遂げていきます。昭和初期から中期にかけて鉄道の町として大いに栄え、マイカーブーム以

降は国道沿いのドライブイン街が全国的に有名になりました。こうして長万部は交通の要衝として賑わっ

てきました。特に鉄道は森～熱郛間が明治36年に開通しやがて小樽～函館間、さらに室蘭本線が開通しま

す。大正時代には静狩金山が開かれ、鉄道がその輸送に貢献し静狩の町に繁栄

をもたらしたそうです。昭和になると瀬棚線が開通し３路線が走る鉄道の要

衝、機関庫も長万部に移転し「長万部＝鉄道の町」といえる時代が到来しまし

た。2030年には北海道新幹線が開通する予定で、長万部の街は一層大きく変容

します。今、高校生である皆さんは長万部の歴史を作っていると言っても過言

ではありません。是非今から様々な形でまちづくりに参加、協力し、将来の長

万部を担う人材になってほしいと願っています。      校長 濵田 哲也  【長万部駅の様子】 



～安全･安心な学校､主体的に学ぶ学校､魅力ある学校～ 

  12月８日（金）に長万部町役場でまちづくり

推進会議が実施され、本校の推進委員の生徒が

出席しました。 

 長万部町の新幹線推進課長からの説明の後、

駅デザイン選定方法等についてグループ協議・

発表を行いました。 

 グループ協議では推進委員の生徒が、ファシ

リテーター役を務めた東京理科大生に協力し

て、議論を深めることができました。 

１月行事予定 まちづくり推進会議 

幼稚園訪問  

 12月５日（火）に３年生「子どもの発達と保育の授業」

において、長万部マリア幼稚園を訪問し、幼稚園実習を実

施しました。 

 実際に子どもたちと触れ合うことにより、子どもについ

てや親になること、社会全体で子どもを育てることの意義

についての理解を深めることができました。 

 参加した生徒は「子どもは見守りつつ接するのがよいこ

とを学ぶことができた。」や「子どもは苦手だったけど、

接してみるととても可愛くて考えが変わるきっかけとなっ

た。」などの意気込みを語っていました。 

地域貢献活動 

 今年度も11月10日（金）から、４回にわた

り３年生の「総合的な探究の時間」において、

地域貢献活動を実施しました。 

 今年度は３グループに分かれて「長万部マリ

ア幼稚園」や「いずみ保育園」、「ふれあいハ

イム」、「ここたま」で活動してきました。   

 清掃やキーホルダー作りなど様々な活動を通

して、地域に貢献することができました。 

 参加した生徒は「多くの地域の方と関わるこ

とができてよかった。」と感想を述べていまし

た。 


